

Mehr als eine schöne Wohnung

Gestaltung des 1. Baufeldes der Gorbitzer Mittelachse

Das ist bisher einmalig in unserer Stadt: Gestaltete Außenanlagen und gesellschaftliche Einrichtungen wurden kurz nach den Wohnungen mit dem Abschluß der Arbeiten am 1. Bauabschnitt an der Gorbitzer Mittelachse an die Bevölkerung zur Nutzung übergeben. Mit dieser komplexen Fertigstellung haben die Bauarbeiter die Beschlüsse der 8. Baukonferenz wirkungsvoll in die Tat umgesetzt, betonte Rainer Michel, 1. Sekretär der SED-Stadtleitung, in einer kurzen Ansprache bei der feierlichen Übergabe am Vorabend des XI. Parteitag der SED.

In einer nur achtmonatigen Bauzeit am ersten Abschnitt schufen die Arbeiter des Wohnungsbaukombinates, des Verkehrs- und Tiefbaukombinates und des VEB Grünanlagen 91 Wohnungseinheiten, einen Wohngebietsklub, eine Jugendboutique und eine Bibliothek sowie die Außenanlagen, die sich in den kommenden Wochen sicher in einem frischen Grün zeigen werden.

Dank und Anerkennung galt nicht nur diesen Betrieben, sondern darüber hinaus allen anderen am Bau und an der Gestaltung Beteiligten, unter ihnen der VEB Technische Gebäudeausrüstung, die HO Industriewaren und die Abteilung

Kultur vom Rat des Stadtbezirkes West. Für ihre hervorragende Qualitätsarbeit wurde die Taktstraße 71 des VE Wohnungsbaukombinates Dresden geehrt. Mit dem Titel „Erbauer der Stadt Dresden“ zeichnete der 1. Stellvertreter des Oberbürgermeisters André Lang drei Kollektive aus.

Sich auf diesem Lorbeer auszuruhen, bleibt allerdings keine Zeit. Die weitere Bebauung der Mittelachse in Richtung Platz der Eisenbahner wird die Bauarbeiter weiterhin voll fordern. Siegfried Sander, Meister im WBK, übergab die Verpflichtungen für das Planjahr 1986. In diesem Jahr soll das zweite und dritte Baufeld in komplexer Gestaltung fertiggestellt werden.

Insgesamt sind noch 320 Wohnungen und zehn gesellschaftliche Einrichtungen zu bauen. Für die Gorbitzer stehen nach Beendigung des fünften Bauabschnittes in den Erdgeschoßzonen der Punkthäuser beziehungsweise in eingeschossigen Pavillons zum Beispiel ein Blumengeschäft, ein An- und Verkauf, eine Post, ein Damen- und Herrenschuhverkauf, ein Frisiersalon, ein Klub der Volkssolidarität und eine Damenboutique zur Verfügung. **Karla**



Blick auf das komplex gestaltete 1. Baufeld der Gorbitzer Mittelachse parallel zur Straßenbahntrasse, das – wie bereits gestern gemeldet – am Dienstagnachmittag der Bevölkerung übergeben wurde.

Foto: Lagler

Talentierte Mädchen für Showtanz gesucht

Das Jugendklubhaus „X. Weltfestspiele“ Radebeul sucht für sein neues Showballett talentierte Mädchen im Alter zwischen 14 und 22 Jahren zur spezialisierten Ausbildung im modernen Bühnentanz. Die Körpergröße sollte möglichst zwischen 1,65 und 1,70 Meter liegen. Die Ausbildung erfolgt unter Anleitung eines erfahrenen Choreographen. Interessentinnen melden sich bitte im Jugendklubhaus „X. Weltfestspiele“ Radebeul, Moritzburger Str. 44 (Tel. 7 53 29).

M. F.